第二学年 学年通信 3号

発行日 令和4年4月9日



あ

h



~絆を深めて~

全員出席!!始まった学級活動

入学式を終え、いよいよ始まった学校生活。昨日は、全員が出席しました。素晴らしいことです。今年 も全員出席した日が増えることを願っています。

学活の様子は、初日の緊張が少し和らぎ、リラックスした様子で担任の先生の話を聞くことができました。進級記念写真から始まり、係委員会決め、前期の目標つくりとやることがたくさんありましたが、落ち着いて取り組むことができていました。係委員会決めでは、自分の希望通りにならなかった人がいれば、誰もやる人がいなかったからやってみようと勇気を出して立候補した人もいたと思いまま。いずれにしてもクラスのために考えて行動したことは、大事なことだと思います。ここで考えなくてはいけないことは、「クラスのために行動している人がいる」ことです。「やりたくないからやらない。どうせ誰かがやってくれるよ。」「去年もやっている人がいるから自分は関係ない」と考えている人がいれば残念なことです。そのような人がいたら、果たして本当にクラスの一員として認めてもらえるのでしょうか?真の信頼関係を築くことは、こういったことから始まっているのではないでしょうか。

希望通りにならなかった人は、違うところで活躍できます。当選しなかったことは、決して格好悪くない。クラスのことを考えての行動のはずだからです。



☆1組★

~学活の様子~



☆2組★



☆3組★

~進級記念写真~



★1組☆

★2組☆











3月に作成した「上原中ガイドマップ」は、1年生の学活教室に前にあります。1年生の先生から「すごいですね。助かります。」と声をかけてもらいました。みんなが考えてつくったものが役に立っています。つくった甲斐がありましたね。





